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Mitgliederversammlung 

 

 

 

Protokoll der Jubiläums-Mitgliederversammlung vom 1. Juni 2023, 18.30 Uhr 

in der Sporthalle Breite, Muhen 
 
 
Vorsitzende: Sonja Morgenthaler, Präsidentin 
Protokoll: Hanspeter Fischer, Aktuar 
 
Präsenz: Anwesend sind 149 Personen, davon 96 stimmberechtigte 

Vereinsmitglieder. Das absolute Mehr beträgt somit 49   
 
 Weiter sind vom Vorstand anwesend: Alfred Stiner, Jakob Frey, Matthias 

Lämmli und Christine Meier, sowie Simone Rosenkranz, Geschäftsleiterin  
 
 Entschuldigt: Manuel Süess, Vorstand 
 
Zu Beginn der Versammlung werden die Gäste durch Schüler und Lehrpersonen der 
Musikschule Muhen mit abwechslungsreichen Melodien unterhalten 
 
 
1. Begrüssung  

Sonja Morgenthaler begrüsst speziell die drei anwesenden Ehrengäste und den ersten 
Geschäftsleiter der SSP, aber auch die Vertreterinnen und Vertreter der 
Vertragsgemeinden. 
Weiter teilt sie mit, dass verschiedene Entschuldigungen eingegangen sind und begrüsst 
Frieda Steffen als Vertreterin der Presse. 
 
Andreas Urech, Gemeindeammann der Tagungsgemeinde Muhen, blickt mit 
verschiedenen Reminiszenzen auf die vergangenen zehn Jahre zurück und dankt den 
Mitarbeitenden der SSP für die wertvolle Arbeit, welche sie tagtäglich erbringen. Muhen ist 
stolz, Standortgemeinde zu sein; Bevölkerung und Gemeinderat gratulieren der SSP zu 
ihrem Jubiläum. 
 
Schliesslich stellt Sonja Morgenthaler fest, dass die Einladungen rechtzeitig und korrekt 
erfolgt sind und alle Stimmberechtigten einen Stimmrechtsausweis erhalten haben. Eine 
Änderung der Traktandenliste wird nicht verlangt 
 

 
2.      Wahl von Stimmenzählenden 

 
Als Stimmenzählende werden ohne Gegenstimme gewählt: 

- Hansruedi Häny, Kölliken 
- Regina Lehmann, Reitnau 
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3.      Protokoll  

Das noch vom früheren Aktuar Max Haudenschild verfasste Protokoll der 
Generalversammlung vom 19. Mai 2022 in Oberentfelden wird diskussionslos und ohne 
Gegenstimme genehmigt. 

 
 

4.       Jahresberichte 

 
         Sonja Morgenthaler weist darauf hin, dass die ausführlichen Berichte, die Jahresrechnung 

und das Budget auf der Website der SSP publiziert und im gedruckten Jahresbericht 
enthalten sind. 
 

4.1    Präsidium 

Präsidentin Sonja Morgenthaler gratuliert ihrerseits der SSP zu ihrem Jubiläum, nicht 
ohne darauf hinzuweisen, dass dieses nur möglich wurde, weil sie sich ständig der 
(demografischen) Entwicklung angepasst hat und über motivierte und kompetente 
Mitarbeitende verfügt. Deshalb ist es wichtig, auch in Zukunft eine attraktive Arbeitgeberin 
zu sein. Dank den Vertragsgemeinden gelang es auch immer wieder, die nötigen 
Kapazitäten zu schaffen und sich in der Gesundheitsversorgung in der Region gut zu 
positionieren. Ebenfalls wichtig ist der begonnene Strategieprozess, um die erzielten 
Erfolge zu bewahren und fortzusetzen. 
Als Geburtstagswunsch äussert sie die Aufforderung an den Kanton, die finanziellen 
Rahmenbedingungen (KVG-Tarif) zu verbessern. 
Sie dankt allen, welche sich für die Spitex Suhrental Plus einsetzen, so den Mitarbeitenden, 
den Vorstandsmitgliedern und den Trägergemeinden, aber auch den Klientinnen und 
Klienten für ihre Aufträge. 
 
Die Diskussion zum Jahresbericht der Präsidentin wird nicht verlangt  
 
 

4.2    Geschäftsleitung  

         Simone Rosenkranz blickt auf die vergangenen zehn Jahre zurück: 2012 wird die Fusion 
definitiv beschlossen und 2013 dann umgesetzt. 2014 war ein erfolgreiches erstes Jahr, die 
Teams wuchsen zusammen, und 2015 nahm das Team Psychosoziale Dienste seine Arbeit 
auf. 2016 wurde der neue Standort Schöftland eröffnet und 2017 startet das Regionale 
Palliative Center. 2018 wurden erstmals über 100'000 Einsätze verzeichnet. Die Jahre 
2020 und 2021 waren aus bekannten Gründen schwierig, gleichzeitig waren 
Leistungssteigerungen in allen Bereichen zu verkraften. 

 Ihre Ausführungen unterstreicht sie mit verschiedenen eindrücklichen Grafiken. 
 Um auch in Zukunft erfolgreich tätig zu sein, sind Investitionen in die EDV und stetige 

Bemühungen, eine attraktive Arbeitgeberin zu sein, nötig. Aus demselben Grund wurden in 
der Vergangenheit verschiedene Reglemente angepasst. Als Herausforderungen, welche 
demnächst anstehen, nennt sie das Datenschutzgesetz, welches noch in diesem Jahr 
eingeführt wird und Anpassungen erfordert, und das Audit, welches Ende Jahr 
vorgenommen wird, sowie eine geplante elektronische Dokumentenablage. 

 Zum Schluss bedankt sich Simone Rosenkranz bei den Mitarbeitenden, speziell auch dafür, 
dass sie auch immer wieder zu kurzfristig notwendigen Einsätzen bereit sind. Und sie ist 
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überzeugt davon, dass alle ihr Bestes geben, damit die SSP auch die nächsten zehn Jahre 
erfolgreich meistert. 

 Auch zum Jahresbericht der Geschäftsleiterin erfolgt keine Wortmeldung. 
 

In der von Vizepräsident Alfred Stiner gesamthaft durchgeführten Abstimmung 
werden die beiden Berichte mit grossem Applaus genehmigt 

 
 
5.      Jahresrechnung 

5.1    Jahresrechnung 2022 

Geschäftsleiterin Simone Rosenkranz weist darauf hin, dass die ausführliche 
Jahresrechnung 2022 auch im Jahresbericht aufgeführt ist. Sie geht auf verschiedene 
Abweichungen zum Budget, wie IT, Pflegematerial und die (tieferen) Lohnkosten ein. Es 
resultiert ein erfreulicher Ertragsüberschuss von CHF 374'804, das Vereinskapital beträgt 
gut CHF 1,4 Mio und die Rückstellungen knapp CHF 864'000, was im Verhältnis zur 
Lohnsumme wenig ist. 
Die Diskussion zur Jahresrechnung 2022 wird nicht verlangt 
 

5.2    Revisionsbericht 2022 
 

Fabian Tobler von der Wiget Treuhand AG in Oberentfelden führt aus, dass er die 
Rechnung am 9. März 2023 geprüft hat. Er bemerkt, dass der Umfang der Buchhaltung und 
der entsprechende Aufwand immer grösser werden. Negative Feststellungen hat er keine 
anzubringen, und er beantragt, die vorliegende Rechnung zu genehmigen. Der 
Revisorenbericht ist auch auf der Website der SSP zu finden. 
Eine Diskussion vonseiten der Versammlung wird nicht gewünscht. 
In offener Abstimmung genehmigt diese die Jahresrechnung 2022 einstimmig und 
erteilt dem Vorstand gleichzeitig Decharge 

 
 

6.      Mitgliederbeiträge  

6.1    Mitgliederbeitrag 2023 

Sonja Morgenthaler führt aus, dass es sich (wegen der Statutenrevision, als deren Folge 
der Vorstand das Budget festlegt) um ein Übergangsjahr handelt. Der Vorstand beantragt 
für 2023 einen Mitgliederbeitrag von CHF 50.-; er ist auch bereits so im Budget enthalten. 
Die Diskussion wird nicht gewünscht. 
 
Mit grosser Mehrheit stimmt die Versammlung einem Mitgliederbeitrag von CHF 50.- 
für das Jahr 2023 zu 
 

6.2    Mitgliederbeitrag 2024 

Auch für das Jahr 2024 beantragt der Vorstand einen Mitgliederbeitrag von CHF 50.-, wie 
er im Budget 2024 enthalten ist. 
Die Diskussion wird nicht gewünscht. 
 
Mit grosser Mehrheit stimmt die Versammlung einem Mitgliederbeitrag von CHF 50.- 
für das Jahr 2024 zu 
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7.      Anträge 

Es sind keine Anträge eingegangen. 
 
 

8.      Wahlen  

Wahlen in diesem Sinn sind heute keine vorzunehmen. Sonja Morgenthaler führt aus, dass 
Jakob Frey mit der heutigen MV von seinem Amt zurücktritt. In einem Jahr werden auch 
Christine Meier und Sonja Morgenthaler selber den Vorstand verlassen. Die Nachfolge im 
Präsidium hat der Vorstand bereits geregelt, indem sich Alfred Stiner und Matthias Lämmli 
bereit erklärt haben, ein Co-Präsidium auszuüben. Mit dieser Lösung ist ein reibungsloser 
Übergang gewährleistet. Überdies hat ein Vergleich mit anderen grösseren Spitex-
Organisationen gezeigt, dass sich dieses Modell bewährt. Die Ersatzwahlen werden an der 
MV 2024 vorgenommen. Die Suche nach neuen Vorstands-Mitgliedern beginnt in diesen 
Tagen, per Inserat und auf verschiedenen Websites – auch auf denjenigen von 
Vertragsgemeinden. 
Aus der Versammlung gibt es keine Wortmeldung 
 
 

9.      Verschiedenes und Umfrage 

 
Aus der Mitte der Versammlung wird das Wort nicht gewünscht. 
 
Wie bereits erwähnt, verlässt Jakob Frey mit der heutigen MV den  SSP-Vorstand. Sonja 
Morgenthaler dankt ihm herzlich für seinen langjährigen Einsatz. Als Vorstandsmitglied der 
Spitex oberes Suhren- und Ruedertal, und natürlich als Arzt, brachte er viel Erfahrung mit 
und kannte einerseits die Bedürfnisse der Klientinnen und Klienten, aber auch diejenigen 
der Mitarbeitenden. Jakob Frey führt aus, dass Veränderungen unausweichlich und nötig 
sind. Er bedankt sich seinerseits für die stets angenehme Zusammenarbeit im Vorstand, 
aber auch bei den Mitarbeitenden für ihr grosses Engagement. Sie alle tragen zum Ziel, 
dass die Klientinnen und Klienten länger in ihrer gewohnten Umgebung bleiben können, 
bei. Er wünscht der SSP alles Gute für die Zukunft. 
 
Sonja Morgenthaler bedankt sich beim Bestattungsinstitut Hochuli, bei der Lindenapotheke 
in Unterentfelden und bei der Gemeinde Muhen für einen finanziellen Zustupf an die 
Auslagen dieser MV. 
 
Die nächste MV wird am 30. Mai 2024 in Moosleerau stattfinden. 
 
Zum Schluss darf Sonja Morgenthaler zu einem Imbiss einladen. Vorher kann aber das 
Ergebnis der Arbeit der Karikaturistin Agnes Avagyan bestaunt werden: Sie hatte vor der 
Versammlung von allen Vorstandsmitgliedern Fotos gemacht und diese dann zu einem 
speziellen Gruppenbild, einer Karikatur als Erinnerung an das 10-Jahres-Jubiläum, 
verarbeitet. 
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Beim Anstossen auf das Jubiläum und während dem Imbiss schoss das Comedy-Duo 
Grande Finale Fotos von den Gästen und führte dann als Abschluss der 
Mitgliederversammlung mit den Vorstandsmitgliedern etwas spezielle Interviews. 
 
 
  
 
 

Schluss der Versammlung: 19.40 Uhr 
 
 
 
 
 Verein Spitex Suhrental PLUS 
 
 
 
 Sonja Morgenthaler Hanspeter Fischer 
 Präsidentin  Aktuar 

 


